

Der Tod eines Menschen ist wie das Zurückgeben einer Kostbarkeit, die uns Gott unverdient lange geliehen hat. Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir ungefragt weggehen und Abschied nehmen müssen.

Augwil, im Dezember 2019

TODESANZEIGE

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir traurig Abschied von meinem Ehemann, Vater, Grosspapi, Schwiegervater und Freund. Ein erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. In Dankbarkeit und Liebe und ewigem Gedenken – wir vermissen Dich.

Alois Frank

10. Juli 1932 – 16. Dezember 2019

In liebevoller Erinnerung:

*Gertrud Frank-Amstein
Michèle und Massimiliano Preda
mit Elin und Damiano
Philippe und Manuela Frank
mit Rafael, Sarah und Melina
Freunde und Verwandte*

Die Trauerfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, findet am Mittwoch, den 15. Januar 2020, um 14 Uhr in der katholischen Kirche in Kloten statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der PIGNA Raum für Menschen mit Behinderung, Kloten.